

Qui sommes-nous ?

Crée en 1992 par des greffés cardiaques
du CHU de Toulouse

Membre fondateur de la Fédération
des Greffés du Coeur et des Poumons

E-mail: francegreffecoeurpoumon@gmail.com

Regrouper tous les transplantés cardiaques
et/ou pulmonaires de la région Midi Pyrénées
afin d'entretenir des liens d'amitié

Apporter une aide aux transplantés et
aux malades en attente d'une greffe

Promouvoir le don d'organes
et soutenir la recherche

Nos membres sont principalement des greffés
et leurs actions sont basées sur le bénévolat

Partenaire de la Fédération Française
de Cardiologie avec qui nous avons créé
le Club Coeur et Santé de l'Autan

Nos missions

La greffe est une longue chaîne de solidarité
dont le premier maillon est le don d'organes

Si vous êtes en attente de greffe ou si vous
avez bénéficié d'une greffe,
nous sommes à votre écoute
si vous rencontrez des problèmes
d'ordre personnels, familiaux
ou même professionnels

Nous pouvons vous conseiller et
vous apporter le fruit de notre expérience

Nous pouvons vous mettre en relation avec
des psychologues ou sophrologues

Vous n'êtes pas seul,
nous sommes là pour vous et vos proches
afin de vous soutenir moralement
tout au long de cette période

Nous pouvons vous rencontrer
lors des permanences
à la maison des usagers
les 1^{er} et 3^{ème} jeudi du mois